

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan analisis pada bab sebelumnya, peneliti dapat mengambil kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Penerapan media pembelajaran android *appy pie* dilaksanakan di kelas XI MA Aisyiyah Palembang dengan jumlah siswa 34 orang yang terdiri dari 8 orang laki-laki dan 26 orang siswa perempuan. Penerapan media pembelajaran aplikasi android *appy pie* dari tahap perencanaan sampai dengan tahap melaksanakan dalam kategori baik.
2. Minat belajar siswa sebelum penerapan media pembelajaran aplikasi android *appy pie* pada mata pelajaran fiqih di kelas kelas XI MA Aisyiyah Palembang tergolong dalam kategori sedang. Hal ini terbukti dari 34 siswa yang dijadikan sebagai sampel dimana terdapat 6 siswa (17,65%) yang memiliki minat belajar dalam kategori tinggi, 21 siswa (61,76%) yang memiliki minat belajar dalam kategori sedang, dan 7 siswa (20,59%) yang memiliki minat belajar dalam kategori rendah.
3. Minat belajar siswa setelah penerapan media pembelajaran android *appy pie* pada mata pelajaran fiqih di kelas XI MA Aisyiyah Palembang tergolong dalam kategori tinggi. Hal ini dapat dilihat dari 14 siswa (41,18%) yang memiliki minat belajar dalam kategori tinggi, 12 siswa (35,30%) yang memiliki minat

belajar dalam kategori sedang, dan 8 siswa (23,52%) yang memiliki minat belajar dalam kategori rendah.

4. Berdasarkan dari hasil uji “t” antara sebelum dan setelah penerapan media pembelajaran aplikasi android *appy pie* dengan membandingkan antara t_{hitung} yang diperoleh sebesar 5 dengan t_{tabel} pada taraf signifikansi 5% maupun pada taraf signifikansi 1%. Dengan demikian hipotesis alternatif H_a diterima sedangkan alternatif nihil H_o ditolak.

B. Saran

Penerapan media pembelajaran android *appy pie* membutuhkan persiapan yang matang dan kreatifitas dari guru, oleh karena itu disarankan kepada guru untuk melakukan persiapan yang matang dan mengembangkan kreatifitas media pembelajaran dengan baik, sehingga dapat tercapainya proses pembelajaran sesuai dengan apa yang diharapkan. Inovasi perlu terus dilakukan agar pembelajaran selalu menarik dan menyenangkan sehingga siswa bersemangat dalam mengikuti pembelajaran.

Dan kepada seluruh siswa MA Aisyiyah Palembang agar selalu semangat dalam belajar dan bersungguh-sungguh agar tercapai cita-cita yang diharapkan serta meningkatkan prestasinya.